



## Fachschaftsratssitzung vom 30.05.18

### Ergebnisniederschrift

Protokollant\_in: **Sophie**

#### **TOP 1: Prüfung der Stimmberechtigung und der Beschlussfähigkeit**

Zum Zeitpunkt der Eröffnung der Sitzung sind **18** stimmberechtigte Fachschaftsratsmitglieder anwesend. Der/die Fachschaftsratsvorsitzende stellt die Beschlussfähigkeit fest.

#### **TOP 2: Festlegung der Tagesordnung**

Die Tagesordnung wird wie folgt beschlossen:

TOP 3 Beschluss Nichtöffentlichkeit einzelner Tagesordnungspunkte

TOP 4 Genehmigung der Ergebnisniederschrift der Sitzung am **16.05.18**

TOP 5 Fak-Rat-Wahl

TOP 6 Ergebnis Gespräch CAD mit Zimmermann

TOP 7 Planer\*innen-Party:

TOP 8 Siebdruck Team

TOP 9 Finanzen

TOP 10 Stille Post

TOP 11 Sonstiges

#### **TOP 3 Beschluss Nichtöffentlichkeit einzelner Tagesordnungspunkte**

Es gibt keine nicht öffentlichen Tagesordnungspunkte.

#### **TOP 4 Genehmigung der Ergebnisniederschrift der Sitzung am 16.05.18**

Das Protokoll der Sitzung am **16.05.18** wird einstimmig angenommen, mit der Auflage, dass Konstantin redaktionelle Sachen ändert wie die Vereinheitlichung der Schriftart und die Überarbeitung der Rechtschreibung.

#### **TOP 5 Fak-Rat-Wahlliste**

Die Wahlliste, auf der man sich für die Wahl eintragen kann liegt im Fachschaftsbüro aus. Leander wird diese am Montag um 15 Uhr einreichen.



### **TOP 6 Ergebnis CAD Gespräch mit Zimmermann**

Marko und Meike stellen die Ergebnisse vor. Dekan Zimmermann ist derselben Meinung, die auch schon in der Fachschaft geäußert wurde, dass das Modell vom Arbeitsaufwand her weit über die Credits hinaus geht.

### **TOP 7 PlanerInnen Party**

DJs die zur Auswahl stehen:

- Nr. 1 Jonas = er hat schon öfter für die Fachschaft aufgelegt und nimmt 200€, seine Musik Richtung ist Indie
- Nr. 2 spielt Rap
- Nr. 3 spielt tanzbaren deephouse und nimmt 200-250€

Es wurde sich für DJ 1 und DJ 3 entschieden.

Die Kassenschichten für die PlanerInnen Party sind überbesetzt und da nur zwei Personen in das Kassenhäuschen passen.

- Philip und Veronika übernehmen die erste Schicht
- Eva und Patrick übernehmen die zweite Schicht
- Die dritte Schicht ist momentan noch mit 3 Leuten besetzt, diese werden das unter sich ausmachen wer jetzt wirklich die Schicht übernimmt
- Marko und eventuell einer der aus der dritten Schicht abspringt übernehmen die Vierte Schicht

Es wurde angemerkt nächstes Mal im Sommer doch auf eine größere Location auszuweichen, wenn der Termin wieder so mittig im Semester liegt, da der Andrang dann sehr groß ist.

### **TOP 8 Siebdruck**

Der nächste Termin an welchem sich das Siebdruck Team trifft ist der 06.06.18 und das Treffen findet nach der Sitzung statt.

Für den Siebdruck wird eine Schreibtischlampe mit kleiner Fassung benötigt, Melian schaut bei sich zuhause nach ob sie eine hat. Sollte dies nicht der Fall sein kauft jemand aus dem Team eine.

### **TOP 9 Finanzen**

Bei der Summerschool wurde ein Umsatz von 154,80€ gemacht. Das Geld wird eingezahlt von Cecilia.



### **TOP 10 Stille Post**

Sophie, Caro und Eva haben sich am Montag Abend getroffen und sich über die nächste Ausgabe der Stillen Post Gedanken gemacht, welche zwischen dem 11-16.06 erscheinen wird.

Folgende Texte werden dafür vorbereitet und bis zum 08.06.18 an die Fachschafts Mailadresse geschickt:

- Fakultätstag (Sophie)
- Was leiht die Fachschaft aus (Caro)
- Großer Text über das PIT (Nicole)
- Planer Party Zitate (die netten Menschen aus der Fachschaft sammeln alle am besten per Sprachnachricht Zitate, Name und Fachsemester brauchen wir dazu auch, Cecilia sammelt diese dann nach der pip und sucht die besten raus)
- Volleyballturnier (Tabea, weil sie muss)
- Reakkreditierung (Mareike)

Weitere Ideen: Ein Text zur Fachschaftsarbeit, wie werden zb die Party Locations ausgesucht, Termine, die bis Semesterende anstehen (Fak-rats Wahl, Volleyballturnier, Fak-Tag)

Außerdem wird noch ein Fun-Fact über die TU gesucht, Vorschläge oder Ideen dazu können gerne an das Post-Team weitergegeben werden!

### **TOP 11 Sonstiges**

Es wurde die Frage gestellt wo man Paletten für einen Paletten tisch der vor dem GB III aufgestellt werden soll herbekommt. Daraufhin wurde ein Paletten Händler am Hafen und einer in Dorstfeld genannt.

Die Homepage der Fachschaft wurde angebracht, auf dieser seien noch viele alte Fachschaftsmitglieder zu sehen. Uwe Grützner wird von Mareike gefragt, ob er am 13.06 um 15 Uhr Zeit hätte Portraitaufnahmen und ein Gruppenfoto zu machen.

Im Bürodienst befinden sich immer noch Lücken, welche geschlossen werden sollten.

Mareike beendete die Sitzung und dankte uns allen für unser erscheinen.